

# *Ministros de varios países felicitan al recién designado Primer Ministro de Cuba*

---



La Habana, 23 dic (RHC) La designación el sábado último de Manuel Marrero Cruz, como Primer Ministro de la República de Cuba, ha suscitado mensajes de felicitación desde diversas partes del mundo.

El primer ministro de China, Li Keqiang, felicitó a su homólogo cubano y le expresó la posibilidad de aprovechar las seis décadas de buenas relaciones para concretar proyectos de beneficio para ambos pueblos, destaca en Twitter la Cancillería cubana.

De igual forma, el jefe del Gobierno de Rusia, Dmitri Medvédev, felicitó al nuevo primer ministro cubano, y confirmó su disposición a trabajar a nivel gubernamental, con el fin de estrechar las relaciones bilaterales y promover nuevas iniciativas prometedoras en todos los ámbitos.

En tanto, Mohamed Luali Akeik, primer ministro de la República Saharaui, envió una felicitación desde los territorios liberados a Manuel Marrero Cruz con motivo de su nombramiento. (Fuente: [RReloj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210448-ministros-de-varios-paises-felicitan-al-recien-designado-primer-ministro-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**